
 

令和４年度尾張旭市介護保険特別会計予算 

討論要旨 川村つよし議員 

 

施設介護サービス給付費負担金が4,000万円の減額となりました。高齢者

が増加する中で不思議に思える話です。令和２年度から令和３年度の予算額を

見ても減少しており、なぜこのような傾向になるのか、やはり首をかしげます。 

 昨年８月から施設入所者の食費・居住費に関する負担軽減策が縮小されまし

た。自己負担が増加した結果、保険料を払っても、実際には介護サービスを利

用できない人が増えているのではないかと懸念をし、反対討論といたします。 

 

 


